

Thomas Ferrand



Thomas Ferrand - Yann Gachet

Artiste-chercheur en botanique, metteur en scène et critique, Thomas Ferrand a créé l'association Projet Libéral. Il a fondé deux revues sur les arts et le spectacle vivant (« mrmr » et « Volailles ») et a conçu une dizaine de performances et spectacles parmi lesquels *Idiot cherche village*.

Ayant éprouvé le besoin d'ouvrir ses univers, il a passé trois ans à étudier la botanique. Il développe désormais des projets « ethnobotaniques ». Il souhaite familiariser le grand public avec des plantes considérées aujourd'hui comme indésirables mais qui ont pourtant de vraies qualités gustatives ou médicinales.

Alors qu'il travaillait en tant que metteur en scène, il a passé beaucoup de temps en Asie, en particulier en Corée où il est encore d'usage de cuisiner et de cueillir les plantes sauvages.

Thomas Ferrand, Des sauvages parmi nous

<iframe frameborder="0" height="515" src="https://www.youtube.com/embed/-Y2A806o16w" width="100%"></iframe>

Atelier du Palais - Point Information
8 rue des Grandes Ecoles 86000 Poitiers

Horaires : Du mardi au dimanche de 11h à 18h.

Partenaires



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



GRAND POITIERS
Communauté urbaine
grandpoitiers.fr